○実施日時/令和5年4月28日 11時00分~11時30分

# ○発言要旨

ルエンザでのモニタリングと同様な形で行う。

- ・次に、三重県における届出患者数と定点サーベイランスの推計が一致している ので、ここから定点サーベイランス報告でも把握ができるということがデー タで示されたので、今回定点に切り替えた。
- ・図8はインフルエンザの発生動向を定点報告したものだが、このように把握が できる。ただし、10日前後遅れて出てくるということが欠点。
- ・次に、「川崎市リアルタイムサーベイランス」とある資料だが、川崎市では多くの医療機関に協力いただき、毎日のインフルエンザの患者さんの有無、人数を報告いただいているので、それをグラフ化し、ホームページで公表しているが、こちらは一昨日の状況を昨日出したもの。
- ・毎日毎日の様子が、このように数字として出てくるので、いち早く流行の状況 を掴める。
- ・また、地図上でどこにどれだけ発生したかということが分かるようになる。
- ・これをコロナに応用できないかということについて、臨床の先生からもご意見をいただき、5月8日からコロナについても市内においてやるとして、医師会や医療機関にお願いをしたところ。
- ・すでにシステムは出来上がっているので、新たにコロナとしての項目を追加しての報告をお願いしている。
- ・おそらく、これができれば私が知るかぎりでは日本で初めてになるのではないかと考えている。
- ・資料の最後に、このシステムについて2014年に書いたものだが、その中で、今まで普通にやっておかないと、いざという時では混乱してしまうので、ジョギングと同じようにしておくといいと書いてある。このジョギングが今スタートラインに立って走り出すのを待っているといったところ。

次第2「新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けの変更に伴う本市の対応について」

#### 【事務局】

※ 資料に基づき、説明を行った。

# 次第3「5類移行 に係る市民向け広 報について」

#### 【健康福祉局】

に係る市民向け広 | ※ 資料に基づき、説明を行った。

## その他

## 【本部長】

- ・議題は以上になるが、先ほど説明したように、5類に変わることによってこの 対策本部会議も廃止になる。今後は関係局とも状況を注視するとともに、全庁 的な対応が必要になった場合は、危機管理推進会議で対応を行っていくこと になるのでよろしくお願いします。
- ・また、先ほど岡部先生から、リアルタイムサーベイランスのお話があったが、 2014年に発信があったとのことで、こうして準備をしてきて、インフルエ ンザのことについてずっと研究するシステムが成り立っているということが コロナでも活かされるということで、常にこういう状況を作っていくことが

大事であると思うし、今回のこの3年間で8波も経験してきた中で、しっかり、「こういうときはこういうことが課題であった」、「次はどうつなげようか」といった検証をしっかりやっておくことが大事だと思います。それを次の波なのか、次の新感染症への対応に繋げていく必要がある。

- ・事務局から各局にフォーマットを送付し、記憶がフレッシュなうちに取り纏め たいと思う。
- ・必ずこの経験を次に活かしていくということを、組織としてやっていきたいと 思うので、よろしくお願いします。
- ・今回でコロナ本部会議が最後になるが、新型コロナウイルスが無くなったわけではないため、動向を注視しながら対応していくということで引き続き協力をお願いします。

以上